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6月20日(木) 晴れ 
●ソング／我等の生業 
●司会／海野 均副会長 
●ビジター／なし 
●ゲスト／なし 
●6月20日出席率／  
会員27名中欠席3名、規定除外者3名87.5% 

●6月4日確定出席率／ 
会員27名中欠席8名、規定除外者5名63.6% 

●会長報告／6/18(火)にホテル札幌ガーデンパレスにて新
旧引き継ぎアッセンブリーが開催され、新旧役員の引継ぎが
行われました。／6/19(水)にホテルエミシア札幌にて開催さ
れた新札幌RC創立40周年記念式典に海野副会長が参加いた
しました。 
●幹事報告／前回の例会終了後に、定例理事会を開催いたし
ましたので、ご報告いたします。詳細は、お送りした議事録
をご参照ください。１．年間プログラムにつきましては各テ
ーブルに配布のとおり承認されました。未実施となっている
三角山散策路清掃はクマ出没等の危険も鑑みまして、次年度
に持ち越しとすることにいたしました。／札幌山の手高校
IAC より決算報告書が届きました。回覧いたしますのでご確
認をよろしくお願いいたします。／活動計画書及び報告書が
未提出の各委員長の皆様は6月末までにご提出をお願いいた
します。／6/24(月)18：30より、ホテル札幌ガーデンパレス
にて会長経験者懇談会を開催いたします。／地区財団委員会
より、ポール・ハリス・ソサエティ会員の皆様と入会にご関
心をお持ちの方へ認証式・懇親会のご案内が届きました。 
7/28(日)16：45よりグランドメルキュール札幌大通公園にて
開催されます。同日、会長・会員増強委員長・ロータリー財
団委員長を対象に開催される地区クラブ活性化ワークショ
ップ終了後に行われます。登録料はポリオプラス寄付を含む
11,000 円です。参加をご希望の方は 7/17(水)までにお知ら
せください。／ 
●委員会報告／なし 
●米山記念寄付／ 
目標額  466,500円  達成額 703,910円 達成率 150.89％ 
●ロータリー財団寄付／ 
目標額  630,750円 達成額1,374,910円 達成率 217.98％ 
●ニコニコBOX／ 
目標額1,000,000円 達成額  945,000円 達成率  94.50％ 
 

ニコニコ BOX にたくさんのご厚志を戴きお礼申し上げます。 
ニコニコBOXは次年度の各奉仕委員会の活動の貴重な財源で
すので、今後ともよろしくお願いいたします。 
●主要プログラム 
『理事・役員・委員長退任挨拶』 
会長エレクト 望月陽介会員 
今年度理事・役員・委員会の皆さん、

1年間大変お疲れ様でした。特に西会長・
葛西幹事については一生懸命にクラブ
の為に尽力頂き楽しい西・葛西年度でし
た。私事ですが、次年度会長を務めさせ
て頂きますが未だ実感がわいておりま
せん。1 回目の例会までに石垣幹事としっかりと心構えを整
えていきます。 

直前会長 得能宗洋会員 
 皆さま一年間お疲れさまです。あと一
週ありますが特に会長幹事に感謝いたし
ます。今年度は直前会長というお役をい
ただき、マイペースでロータリー活動を
させていただきました。このように退任
の挨拶はその年度どれだけ活動したかで、

内容が大きく変わってきます。その意味で言いますと、今年
度はアクセルを少し緩めた動きでしたので内容の無い挨拶に
なり申し訳ありません。またどこかでアクセルを踏み込みま
す。ありがとうございます。 
会計 安藤壽建会員 
 会計を担当させていただきました。こ
の一年間は、年間行事と活動内容により
予算ができていますが、会員の減少によ
って、全体的な予算額は、厳しいものが
ありました。しかし、米山財団とロータ
リー財団の予算より、米山財団は、約130%となりました。ロ
ータリー財団は 200%の達成なり寄付した会員には、今後の
活動として大いに貢献となり、この場をかりて感謝します。

会計としては、適正に執行することをお
願いします。 
SAA委員長 新谷喜信会員 
 会員相互の親交を深めるため 7 月・10
月・4月に席替えを行いました。また、ホ
ームクラブ例会出席 100％を達成した会
員にはその実績を讃え記念品を贈呈する
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予定でしたが、残念ながら今年度は対象者がいませんでした。 
奉仕プロジェクト委員長・国際奉仕委員 菊田等会員 

奉仕プロジェクト委員長として…就任
当初は奉仕活動の充実を目指し、新しい
奉仕活動を実践しようと意気込みました
が、奉仕プロジェクト委員会も一度きり
の開催で終わり、各委員、会員の皆様の
希望を集約することが出来ずに、最終的
には既存の奉仕活動に終始してしまいま

した。これも奉仕プロジェクト委員長の不徳の致すところと
反省しております。 
次年度の奉仕プロジェクト委員長葛西会員には是非斬新な切
り口で奉仕活動を実施していただきたいと思っております。
一年間無事に務めさせていただくことが出来ましたのも 
会員皆様のご支援の賜物と感謝申し上げます。本当にありが
とうございました。 
 国際奉仕委員として…就任当初は国際奉仕活動を活発化し
ようと考えておりましたが、結局何もせずに一年が過ぎてし
まいました。しかし、この一年を通して国際奉仕活動をする
ためには、各国のクラブとの国際交流を通して地元のニーズ
を把握し活動することが必要との認識に至りました。幸いな
ことに、次年度も国際奉仕委員に任命されておりますので、
このことを踏まえ実践していきたいと思っております。１年
間無事に職務を終えることが出来ましたのも、会員皆様のご
支援の賜物と改めて感謝申し上げます。ありがとうございま
した。 
職業奉仕委員 石垣尚之会員 
職業奉仕委員長としては、エスコンフィールド北海道へ職

場見学に行ったことが良い思い出です。会員の皆様に非常に
楽しんでもらい、かつ、私自身も球団の歴史から現在の新し
いドームについて非常に勉強になりました。 

 副幹事としては、葛西幹事の幹事と
しての仕事を勉強させてもらいました。 
青少年奉仕委員 濱中宣樹会員 
 青少年奉仕委員
は昨年の活動を引
き継ぎ、各委員と
連携を計り、山の

手高校 IAC との連携も強めた活動をす
るということを方針に始まりまして、滞
りなく 1 年を終えられることを嬉しく
思います。また活動や会合のなかで、魅
力ある意見もあり、次年度は意見交換に留まらず行動に移す
ことが重要と考え、来年度も奉仕委員として頑張りたいと思
います。 
ロータリー財団・ロータリー情報委員長 西岡憲廣会員 

方針及び重点としては、ロータリー財
団は人びとの健康状態を改善し、質の高
い教育を提供し、環境保護に取り組み、
貧困をなくすことを通じて、世界理解、
親善、平和を達成できるように支援する
ことを使命としています。ロータリー米
山記念奨学会は、将来母国と日本との懸

け橋となって国際社会で活躍する優秀な留学生を奨学すること
を目的としています。ロータリー情報は、クラブ活性化について
研修を深め、新会員にはオリエンテーションを実施、ファイヤー
サイドミーティングを年２回開催し、研修を深めました。 

R財団寄付実績    目標一人150ドル, 1,267,450円 

                      達成率 200.91%  ‘24/6/20現在 

米山奨学金寄付実績    目標一人16,000円 650,450円  

            達成率 135.14% ‘24/6/20現在 
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西岡憲廣会員：年度終わりに近づいてきました。理事・役員・委員長の皆様ご苦労様でした。 

小川眞治会員：クラブ役員の皆様この 1 年間ご苦労様でした。 

山本耕司会員：役員の皆様 1 年間ご苦労様でした。 

吉田聡子会員：理事・役員の皆様、一年お疲れ様でした。 

海野 均会員：西年度理事・役員・委員長の皆様、お疲れ様でした 

遠島芳然会員：理事・役員の皆様お疲れ様でした。 

菊田 等会員：本日の理事・役員・委員長退任挨拶よろしくお願いいたします。 

得能宗洋会員：役員の皆様一年間お疲れ様でした。 

望月陽介会員：理事・役員・委員長の皆さん、一年お疲れ様でした。 

安酸敏眞会員：役員の皆様、一年間ご苦労様でした。 

濱中宣樹会員：本人の誕生日祝。53 歳になります。 

ニコニコＢＯＸ 

次回プログラム   7月 4日（木）『会長・副会長・幹事就任挨拶』 

望月次年度会長、得能次年度副会長、石垣次年度幹事 

                                君が代・クラブ会歌 

28 日 (金) 札幌幌南 定例夜間例会 (ﾌﾟﾚﾐｱﾎﾃﾙﾂﾊﾞｷ) 2 日 (火) 札幌清田 理事会裁量により休会

28 日 (金) ライラック 定例夜間例会 (札幌ｴﾙﾌﾟﾗｻﾞ) 2 日 (火) 大通公園 就任挨拶 (大通藤井ﾋﾞﾙ)
29 日 (土) 札幌手稲 夜間移動例会 (三越ﾃﾞﾊﾟｰﾄ) 3 日 (水) モーニング就任挨拶 (ﾒﾙｷｭｰﾙ札幌)
1 日 (月) 札幌南 就任挨拶 (札幌ﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ) 3 日 (水) 札幌 就任挨拶 (札幌ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ)
1 日 (月) 札幌北 就任挨拶 (ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾒﾙｷｭｰﾙ札幌大通公園) 3 日 (水) 真駒内 就任挨拶 (ﾎﾃﾙﾗｲﾌｫｰﾄ)
1 日 (月) ひまわり衛星 就任挨拶 (札幌ｴﾙﾌﾟﾗｻﾞ) 3 日 (水) 新札幌 就任挨拶 (ﾎﾃﾙｴﾐｼｱ札幌)
2 日 (火) 札幌西 就任挨拶 (三越ﾃﾞﾊﾟｰﾄ) 4 日 (木) 札幌東 就任挨拶 (札幌ﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ)
2 日 (火) はまなす 就任挨拶 (札幌ｻﾝﾌﾟﾗｻﾞ)

市内他クラブのプログラム


